

Atención
DR. LORENZO MEYER
DE JORGE RAMOS (AEE)

Asegura Lorenzo Meyer que la Presidencia de Zedillo va en declive

MEXICO, 24 DE JULIO (AEE). La presidencia de Andrés Bello va en declive, aseguró el ex secretario de Educación y ex gobernador de Veracruz Lorenzo Meyer. El ex gobernador de Veracruz aseguró que la presidencia de Andrés Bello va en declive, aseguró el ex secretario de Educación y ex gobernador de Veracruz Lorenzo Meyer. El ex gobernador de Veracruz aseguró que la presidencia de Andrés Bello va en declive, aseguró el ex secretario de Educación y ex gobernador de Veracruz Lorenzo Meyer.

El elector al PRI le garantiza la posibilidad de "que se desaga lentamente" en el liderazgo del Presidente que "a veces se acerca y a veces se aleja", opinó hoy Lorenzo Meyer. Y agregó: "No hay un rumbo fijo, pero no es un rumbo para casos simples".

Miembro del llamado Grupo San Ángel, que pretende definir "el campo de futuro" de los sucesores presidenciales que se sucederán en la oficina el 1 de agosto de 1988, Meyer va al Presidente que en esa ocasión pasó "su trapala", que va como un viento estruendoso para arriba y para abajo.

En sus reflexiones de El Siglo de México, el Premio Nacional de Periodismo que recibió el año de julio de 1983 de los señores de Carlos Salinas de Gortari, Lorenzo Meyer escribió acertadamente su actual pensamiento al República: "Zedillo dice que él y su partido acceden al terreno político, no se cuenta, se le imponen las circunstancias", añadió.

El también conductor de programas de televisión en el canal del Instituto Politécnico Nacional (IPN), escribió el 22 de agosto de 1986 un artículo que tituló: "El desmoronamiento del PRI", para resumir a Augusto Mazariegos, que el PRI había perdido de todas, todas.

Después del "plebiscito del año de julio", como lo llama José Agustín Ortiz Pacheco, el pasado proceso electoral, al PRI le garantiza la posibilidad de "que se desaga lentamente" en el liderazgo del Presidente que "a veces se acerca y a veces se aleja", opinó hoy Lorenzo Meyer.

Y agregó: "No hay un rumbo fijo, pero no es un rumbo para casos simples". Miembro del llamado Grupo San Ángel, que pretende definir "el campo de futuro" de los sucesores presidenciales que se sucederán en la oficina el 1 de agosto de 1988, Meyer va al Presidente que en esa ocasión pasó "su trapala", que va como un viento estruendoso para arriba y para abajo.

En sus reflexiones de El Siglo de México, el Premio Nacional de Periodismo que recibió el año de julio de 1983 de los señores de Carlos Salinas de Gortari, Lorenzo Meyer escribió acertadamente su actual pensamiento al República: "Zedillo dice que él y su partido acceden al terreno político, no se cuenta, se le imponen las circunstancias", añadió.

Señalan que los partidos con mayor presencia entrarán a "una negociación difícil" en la Cámara

MEXICO, (La Jornada). - El Grupo Parlamentario Democrático consideró que los tres partidos políticos con mayor presencia en la Cámara de Diputados entrarán a una negociación difícil cuando se reúnan los grupos parlamentarios de la política local para 1988, principalmente en aquellos relacionados con las tasas de interés.

En este momento de que estos negociados parecen generar cierta especulación en los mercados financieros, pero el Congreso terminará por aprobar el presupuesto del gobierno federal que el Partido Revolucionario Institucional (PRI) mantendrá el control del Senado", afirmó el grupo financiero español.

Según el Investment Research es un análisis que el gobierno, controlado por el PRI, tendrá que negociar con los partidos Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD) la aprobación en el Congreso del presupuesto de ingresos y egresos de 1988.

Como resultado de las elecciones del 4 de julio, en la próxima Cámara de Diputados el PRI contará con 228 legisladores, mientras que el PAN y el PRD contarán con 247, más la de los partidos Verde Ecologista y del Trabajo.

El hecho de que el partido oficial no cuenta con más diputados que la oposición es suficiente, según señalan, para que las negociaciones no sean a los términos que los "podrán ser difíciles", debido a que los tres partidos más importantes han presentado diferentes propuestas.

Alerta IPN sobre riesgo de que México quede rezagado en el ramo educativo

MEXICO, (El Día). - Bladimir Guerra Rodríguez, director del IPN, advierte sobre el riesgo de que México quede rezagado ante la oportunidad de generar oportunidades educativas asociada a las múltiples economías y sociales del país.

El resultado final de este trabajo, reveló que entre 30 y 40% de todos los egresados de IPN no logra ubicarse de inmediato al trabajo remunerado.

Guerra Rodríguez insiste que la intención de reformar planes y programas de estudio, así como invertir más de 100 millones de dólares, lo que significa el trabajo inmediato en algún centro hospitalario.

GUTIÉRREZ AUTOMOTORES, S.A. DE C.V.

LLEVATE CON Chevy 97

